

# 大本愛善学苑だより

皆さま、お元気ですか？ 夏の暑さに負けないうようにしっかりと水分を補給していきましょう。今月は学苑の特色あるカリキュラム2つと茶道・祭式についてご紹介します。

大本愛善学苑の特色の1つに、インターンシップがあります。大本本部内の課所（祭務課、内事課など）に1週間、職員と一緒にご奉仕を体験させていただくことでどのような業務があるのか知ることができます。また、ご奉仕での体験談などを先輩方から聞くことができ、将来本部奉仕にあがらせていただく際のイメージを持つことができます。



祭務課インターン



人類愛善活動

次に、人類愛善活動をご紹介します。大本愛善学苑という学苑名が示すように、人類愛善活動を積極的に行っていきます。月に1度、亀岡市内のごみ拾いや清掃を行うなど、地域にも貢献しています。

他にもまだまだたくさんのカリキュラムがありますが、今回は茶道と祭式をご紹介します。

茶道はとても大切なカリキュラムの1つです。茶道は「おもてなし」の心が大切で、これは思いやりにもつながり、掃除、お道具選び、お菓子選びなど、その日お招きする方を思っ準備します。茶道を通して、その心を育むことを目的の1つとしています。



茶道稽古

祭式は、神さまにお仕えする心、神さまに向かう姿勢を学ぶことを目的としています。まずはしっかりと型である作法を覚えます。そして、月に1度の学苑の感謝祭で祭員としてご奉仕し、学んだことを実践します。

さて、今回は数あるカリキュラムの中から4つを紹介させていただきました。その他にも、霊山霊地参拝や大本ゆかりの地を訪れるなどをして、充実した学苑生活を過ごしています。

男子部担任 時松 治彦 報



感謝祭



祭式稽古